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Buonasera!	
Carissimi	Seborghine	e	Seborghini,	graditi	ospiti,	benvenuti	alla	cena	della	
nostra	 tradizionale	 Festa	 di	 San	 Bernardo,	 patrono	 di	 Seborga,	 nonché	
Festa	 Nazionale	 del	 Principato	 di	 Seborga.	 Grazie	 di	 essere	 qui	 così	
numerosi	 questa	 sera!	 Spero	 abbiate	 passato	 una	 buona	 giornata	 nel	
nostro	paese!	
	
Il	20	agosto	di	quest’anno	chiude	alcuni	mesi	importanti	per	il	Principato:	
quest'anno	 infatti	 si	 sono	 tenute	 le	 elezioni	 del	 Principe	 e	 i	 Seborghini	
hanno	 voluto	 riconfermarmi	 nella	 mia	 carica	 con	 una	 grandissima	
maggioranza	e	un’alta	affluenza	alle	urne.	Sento	di	dovere	a	loro	un	grande	
ringraziamento:	 mi	 impegnerò	 al	 massimo	 per	 non	 deludere	 le	 loro	
aspettative	 e	 confido	nel	 loro	 sostegno	 e	nel	 loro	 aiuto,	 che	 sono	 sempre	
indispensabili	 e	 che	 spero	 non	 mancheranno.	 Allo	 stesso	 tempo,	 ai	
Seborghini	 voglio	 rivolgere	 invece	 un	 appello	 affinché	 rinnovino	 il	 loro	
impegno	 a	 favore	 del	 Principato:	 il	 risultato	 netto	 e	 chiaro	 emerso	 dalle	
elezioni	 non	 deve	 essere	 causa	 di	 ripicche	 e	 rivalse.	 Solo	 se	 tutti,	 con	 un	
atteggiamento	maturo,	 collaboriamo	 e	 partecipiamo	 attivamente	 alle	 sue	
dinamiche	 potremo	 raggiungere	 risultati	 importanti:	 le	 idee	 e	 la	
collaborazione	 costruttiva	 sono	 sempre	 ben	 accette.	 Il	 Principato	 di	
Seborga	non	può	e	non	deve	essere	 solo	 “il	Principe”,	ma	siamo	 tutti	noi,	
riuniti	in	un	comune	intento.		
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Ancora	 settimana	 scorsa	 abbiamo	 svolto	 delle	 elezioni,	 che	 hanno	
determinato	 i	 cinque	ministri	 che	 completano	 il	 Consiglio	 della	 Corona	 e	
che	oggi,	insieme	a	me,	hanno	giurato	fedeltà	al	Principato:	a	loro	rivolgo	il	
mio	augurio	di	in	bocca	al	lupo	e	di	buon	lavoro.	
	
Ci	 attendono	 anni	 di	 sfide:	 lavoreremo	 ad	 una	 riforma	 degli	 Statuti	
Generali,	 la	nostra	 costituzione,	 cercheremo	di	 re-intraprendere	 la	 strada	
che	 possa	 portarci	 all'indipendenza,	 consolideremo	 la	 partecipazione	 del	
Principato	in	iniziative	sportive,	amplieremo	la	rete	di	rappresentanze	del	
Principato	all'estero.	
Sul	 fronte	 della	 comunicazione	 abbiamo	 già	 fatto	 molti	 progressi:	
recentemente	 abbiamo	 aperto	 una	 pagina	 Facebook	 che	 conta	 già	 oltre	
3.000	 iscritti	 autentici	 e	 che	 sta	 riscuotendo	 grande	 successo.	 Vorrei	 poi	
approfittare	di	questa	occasione	per	ringraziare	Erik	Messori	e	il	collettivo	
CAPTA	per	il	bellissimo	ed	ampio	servizio	che	hanno	realizzato	negli	ultimi	
mesi	sul	Principato,	che	ci	ha	consentito	anche	di	essere	presenti	su	Vanity	
Fair	e	sul	National	Geographic	Magazine,	e	Giulio	Frediani,	grazie	al	quale	
di	Seborga	si	è	parlato	in	un	lungo	programma	andato	in	onda	sulla	TV	di	
Singapore.	
	
Grazie	infine	anche	a	voi:	è	grazie	ai	turisti	che	Seborga	si	mantiene	viva,	e	
il	fatto	che	siate	questa	sera	così	numerosi	non	può	che	riempirci	di	gioia!	
	
Non	 vi	 prendo	 dunque	 altro	 tempo	 e	 vi	 lascio	 al	 divertimento	 di	 questa	
bella	serata!	Grazie!	


